

El legado de Vilma hecho conquistas

Última actualización: Jueves, 09 Marzo 2023 11:47

Visto: 200

Singular simbolismo cobró la ofrenda floral que, a nombre del pueblo de Cuba, quedó depositada ante la roca monumento que acoge las cenizas de la eterna Presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas

Autor: [Eduardo Palomares Calderón](#) | internet@granma.cu



Foto: Yonmer Abreu

Segundo Frente, Santiago de Cuba.-Símbolo de las luchas de las mujeres cubanas por su plena emancipación, la heroína de la lucha clandestina y guerrillera, Vilma Espín Guillois, recibió el tributo de los dignos cubanos en ocasión del Día Internacional de la Mujer, en el mausoleo a los héroes y mártires del Segundo Frente Frank País, ubicado en esta serranía.

De ese legado, el Primer Secretario del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó en Twitter: «En la nueva candidatura al Parlamento, el 55,3 % son mujeres. Entre ellas una meteoróloga, una científica, una vice primera ministra, una maestra y una estudiante universitaria, en representación de tantas cubanas admirables. ¡Felicidades a todas las mujeres cubanas!».

Por ello, singular simbolismo cobró la ofrenda floral que, a nombre del pueblo de Cuba, quedó depositada ante la roca monumento que acoge las cenizas de la eterna Presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas, así como la guardia de honor a cargo de un destacamento femenino de las FAR, y alumnas de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos, de Santiago de Cuba.